



Nationale Aktions-Tage Behinderten-Rechte



Wann

15. Mai bis 15. Juni 2024

Internet: <https://zukunft-inklusion.ch/>



Rechte

Die Aktions-Tage sind in der ganzen Schweiz.
Es sind Aktionen geplant.
Es geht um die Rechte.
Von Menschen mit Unterstützungs-Bedarf.
Damit diese Rechte nicht vergessen werden.
Die SILEA wird auch mitmachen.
Die SILEA wird drei Aktionen machen.



UNO-BRK



Inklusion

Die erste Aktion

Die SILEA informiert über die Rechte von Menschen.
Sie befasst sich mit der UNO-BRK.
Das ist abgekürzt und heisst:
UNO-Behinderten-Rechts-Konvention.
Es gibt in der SILEA inklusive Fachgruppen UNO-BRK.
Diese Gruppen arbeiten daran:
Alle Menschen in der SILEA werden darüber informiert.
Sie werden auch über die Inklusions-Initiative informiert.
Dafür werden Unterschriften gesammelt.
Die inklusiven Fachgruppen helfen auch.
Damit die SILEA die Rechte aller Menschen beachtet.
Die SILEA wird diese Bemühungen veröffentlichen.
Auf verschiedenen Seiten Im Internet.



INA Ausstellung



Die zweite Aktion

In der SILEA findet eine Ausstellung statt.

Vom 08. April bis zum 13. Juni 2024.

Die Ausstellung ist in der Turnhalle.

Für alle, die in der Stiftung SILEA wohnen oder arbeiten.

Die Ausstellung heisst:

«Mein Körper gehört mir!»

Es geht um den eigenen Körper.

Es geht um die eigenen Gefühle.

Es geht um gute und schlechte Berührungen.



Diskussion

Die dritte Aktion

Diese Aktion macht die SILEA nicht allein.

Sie arbeitet mit dem UND Generationentandem.

Gemeinsam machen wir eine Podiums-Diskussion.

Das heisst: Menschen diskutieren auf einer Bühne.

Zuschauen können alle die Interesse haben.

Es wird um die Rechte gehen.

Von Menschen mit Unterstützungsbedarf.

Datum: Freitag, 24. Mai 2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: **Höchhus**, Höchhusweg 17,
Steffisburg,



Fragen



UNO-BRK und Podiums-Diskussion

Fachstelle Agogik: Yves Weibel

033 334 17 10

yweibel@stiftung-silea.ch

Ausstellung «Mein Körper gehört mir!»

Sozialdienst: Barbara Gerner

033 334 17 04

bgerner@stiftung-silea.ch